



DEL 16 DE SEPTIEMBRE AL 29 DE NOVIEMBRE DE 2024

• Medicina • Nutrición y Dietética



ALTER_CARIBE

INICIO SECCIONES CONTACTENOS FACEBOOK TWITTER INSTAGRAM REGISTRO ISSN: 2711-3299



GOBERNACIÓN DEL ATLÁNTICO

Ecopetrol sería socio estratégico de Gestora Energética del Caribe promovida por gobernadores costeños

POR ALTERNATIVA CARIBE - NOVIEMBRE 22, 2024



El gobernador del Atlántico, Eduardo Verano, en representación de sus colegas de la región, señaló que el encuentro sostenido en la compañía estatal es un paso firme para que esta zona del país se constituya en el hub energético de categoría mundial. Foto/Gobernación

Como un paso fundamental en la consolidación de la región Caribe como un verdadero hub energético catalogó el gobernador del Atlántico y presidente de la Región Administrativa y de Planificación —RAP Caribe, Eduardo Verano, la decisión de la compañía estatal de estudiar jurídicamente la invitación de la RAP CARIBE para convertirse en socio estratégico de la Gestora Energética del Caribe que promueven los mandatarios de esta zona del país.

ES NOTICIA HOY:



Programa 'Más Educación, Más Innovación': 3.000 estudiantes de las IED ya dominan herramientas tecnológicas

por Alternativa Caribe



Secretaría de Salud de Soledad resolvió peticiones, quejas o reclamos de usuarios de EPS

por Alternativa Caribe



Ecopetrol sería socio estratégico de Gestora Energética del Caribe promovida por gobernadores

COMPARTA



SIGUIENTE NOTICIA

Secretaría de Salud de Soledad resolvió peticiones, quejas o reclamos de usuarios de EPS

NOTICIA ANTERIOR

Hoy, procuradora general y presidente del Congreso de la República participan en Encuentro de Oficinas de Control Interno

A esta hora comienzan los actos de instalación del Congreso de la República en su tercer periodo

Programa 'Más Educación, Más Innovación': 3.000 estudiantes de las IED ya dominan herramientas tecnológicas

Secretaría de Salud de Soledad resolvió peticiones, quejas o reclamos de usuarios de EPS

Ecopetrol sería socio estratégico de Gestora Energética del Caribe promovida por gobernadores costeños

Hoy, procuradora general y presidente del Congreso de la República participan en Encuentro de Oficinas de Control Interno

'El ELN no ha tomado una decisión ni definitiva ni unificada de abandonar las armas y la violencia': Cristo





costeños

por Alternativa Caribe

“La reunión que sostuvimos en **Ecopetrol** como presidente de la RAP Caribe, en representación de mis colegas gobernadores y gobernadoras de mi región, marca un antes y un después porque la nacional petrolera ha aceptado estudiar una alianza para hacer parte de la Gestora Energética del Caribe que le dé a nuestra gente otras opciones para tener en sus casas energías limpias y sostenibles y superar las crisis que hemos tenido a lo largo de nuestra historia reciente y que tanto freno le ponen a nuestra economía. Esto sí sería una verdadera revolución energética porque convertiríamos al Caribe en un verdadero hub energético”, manifestó el presidente de la RAP Caribe.

Se tiene previsto que si todo avanza de acuerdo a lo preestablecido, se firmará un memorando de entendimiento el próximo 10 de diciembre en la próxima reunión de gobernadores, lo que no solo consolida el trabajo ordenado y continuo de los mandatarios de la región Caribe, sino el avance del proceso de transición energética y crecimiento económico que tanto necesita esta zona de Colombia.

Este memorando de entendimiento establecería una hoja de ruta para desarrollar acciones concretas que permitan viabilizar la alianza entre **Ecopetrol** y la apuesta de los gobernadores del Caribe con el fin de no solo robustecer la infraestructura eléctrica de la región, sino impulsar su desarrollo económico sostenible lo que sumaría en su competitividad y en atracción a los inversionistas.

“Esto es pensar en grande, esto es promover soluciones a la gente de manera contundente y categórica, por eso a nombre de los demás mandatarios de mi región, estamos haciendo la tarea para mejorar las condiciones de vida de millones de colombianos del Caribe cuya economía será impactada visiblemente en sus hogares”, puntualizó Verano.

Esta alianza entre los gobernadores y **Ecopetrol**, aprovecharía la capacidad técnica, de experiencia e institucional de la petrolera para fortalecer la apuesta de desarrollo energético del Caribe. En esta línea, podríamos empezar a pensar y vislumbrar proyectos de gran envergadura y acelerar la transición hacia una matriz energética más diversificada.

Etiquetas: [Ecopetrol](#) [Gobernación del Atlántico](#)

TAMBIEN PODRÍA INTERESARLE



En el Atlántico, 57 IPS sancionadas por incumplimientos en normas de salud

6 SEP, 2024



A partir del 1º de septiembre empieza distanciamiento individual responsable en Atlántico

31 AGO, 2020



Alcaldía entrega bonos a mototaxistas y motocarristas de Malambo

29 ABR, 2021



0



0



0



0



0



0



0



0



0



en intereses y sanciones
**de impuestos
distritales**

**¿Quieres comunicarte
con nuestro equipo?**

Esríbenos al:



3204523687



Marketing@alternativacaribe.info

¿Qué te ofrecemos?

➔ Información de primera mano

➔ Cotización de pautas

➔ Asesorías

CLIC AQUÍ

**PONTE AL DÍA
Y APROVECHA**

60
% de dcto.

EN INTERESES Y SANCIONES
GENERADAS POR MORA



GOBERNACIÓN DEL
ATLÁNTICO

Portafolio de servicios Hospital Materno Infantil

La E.S.E. Hospital Materno Infantil de Soledad Institución de salud patrimonio de las soledichos, presenta un amplio portafolio de servicios

GOBIERNO DE SOLEDAD



ECONÓMICA

Empresas del Atlántico son resilientes, a pesar de la desaceleración: Fernández

INDICADORES

MONEDAS

Dólar Hoy ▼ \$4.387,09
 Euro (xol.2) ▼ \$4.600,40
 Bolívar (xol.3) ▼ \$105,00

TASAS BANCARIAS

UVR (xol.2) ▼ \$376.6278
 DTF E.A. (90 días) (xol.2) ▼ 9,22%
 Tasa de Usura 27,90%

OTROS

Petróleo Brent ▲ US\$74,23
 Café Pergamino Seo ▲ \$2.595,00
 CDLCAPI ▲ 1.388,22
 Inflación Mensual IPC (ago.) ▼ 0,00%

NOTICIAS POR FECHA

📅 noviembre 2024						
L	M	X	J	V	S	D
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	

« Oct